



日本で最初の感謝祭

アメリカの感謝祭 (Thanksgiving)の集まりを日本で開きました。私たちにとって新しい土地での生活に慣れるのを助けてくれた、JLodge、ソウルケア関係の方々を、新しい我が家に招いてお祝いできて嬉しかったです。

地域の伝道関係者たちを招いて感謝祭の集い

11月の他の動きとしては、11月3日から5日にかけてJEMSリトリートに参加しました。JEMSの他の宣教師たちと交流する機会を得ました。11月中旬にはディビッドが無事に退院。現在は自宅でリハビリ療養中です。ディビッドの退院をお祝いして、彼のお宅で学生数名とバーベキューをしました。



◀ 七面鳥の丸焼きの代わりに作った、サラダの七面鳥

We're praying for
monthly supporters

Monthly
Support

85%



『靈性ケアIII』
Spiritual Care III



優美が新しいオンラインクラス、靈性ケアIIIを11月から始めました。靈性ケアクラスは人を支援する力を向上させるためのトレーニングです。ミニストリーを開始して以来6年の歳月をかけて、ついにシリーズ最後のクラスを作成しました。



JLODGE Coffee Roasters
4 Chome-11-17 Sanada, Hiratsuka,
Kanagawa 259-1206, Japan

Donation Info



<https://tlyimorse.net/>

tymorse@jems.org

UPDATES